



**GARDA MEDIA**

# Polresta Mataram Siapkan Pengamanan Pendaftaran Balon Pilkada 2024 di KPU Kota Mataram

Syafruddin Adi - [MATARAM.GARDAMEDIA.ID](https://MATARAM.GARDAMEDIA.ID)

Aug 27, 2024 - 07:29



*Kapolresta Mataram Kombes Pol. Dr. Ariefaldi Warganegara SH., SIK., MM., CPHR., CBA., CHRM., usai memimpin Apel Pagi di Lapangan Apel Polresta Mataram, Senin, (26/08/2024).*

Mataram NTB - Menjelang Tahap Pendaftaran Bakal Calon Kepala Daerah dan wakil Kepala daerah Kota Mataram (Balon Walikota dan Wakil Walikota) yang

dilakukan oleh Parpol pengusung peserta (Balon) Pemilu Kepala Daerah (Pilkada) tahun 2024 yang pendaftarannya dibuka mulai 27 Agustus hingga 29 Agustus 2024 mendatang di KPU Kota Mataram, Polresta Mataram telah mempersiapkan regu pengamanan dengan melibatkan seluruh unsur yang ada.

“H-1 Pendaftaran bakal calon hingga 3 hari kedepan, Polresta telah mempersiapkan kurang lebih 100 personil untuk melakukan pengamanan di Kantor KPU Kota Mataram, “ungkap Kapolresta Mataram Kombes Pol. Dr. Ariefaldi Warganegara SH., SIK., MM., CPHR., CBA.,CHRM., usai memimpin Apel Pagi di Lapangan Apel Polresta Mataram, Senin, (26/08/2024).

Sementara itu untuk tahapan berikutnya seperti pengumuman penetapan Calon, masa kampanye hingga pencoblosan personil pengaman tentu akan diturunkan seluruh kekuatan. Namun untuk tahap pendaftaran ini kurang lebih kita libatkan ratusan personil pengamanan.

Terkait jumlah personil dalam pengamanan seluruh tahapan Pilkada 2024 di kota Mataram, Pihaknya telah mempersiapkan dengan baik. Jumlah personil yang terlibat dalam setiap tahapan tergantung situasi dan kondisi.

“Kita sudah siapkan, kordinasi yang inten terus kita lakukan dengan unsur dan stakeholder lainnya yang terlibat dalam pengamanan pillada ini. Kekuatan personil kita sesuaikan tergantung kondisi, “ucapnya.

Kapolresta berharap kepada seluruh Pendukung para Balon agar tertib sehingga proses pendaftaran berjalan lancar dan aman hingga hari Penetapan Calon yang diumumkan oleh KPU nantinya. (Adb)